

## Letzte öffentliche Stollenbunkerbesichtigung des Jahres in Belecke

Die Termine zur Besichtigung des Stollenbunkers waren im letzten Vierteljahr sehr gefragt. Über 30 Gruppen mit mehr als 500 Personen haben in den Monaten August, September und Oktober eine Führung über die Website [„www.stuetings-muehle.de“](http://www.stuetings-muehle.de) gebucht.

Nach einer multimedialen Einführung im Info-Raum werden die Besucher dabei durch den Stollenbunker geführt und erfahren dort über eine 3-D-Präsentation mit Aussagen von Zeitzeugen, wie Belecker Bürgerinnen und Bürger persönlich den Alltag in den letzten Kriegsjahren 1944/45 erlebt haben. Für eine solche gebuchte Führung ist eine Mindestpersonenzahl von 10 Personen nötig. Deshalb bietet der Kultur- und Heimatverein Badulikum e.V. in den Monaten März bis Oktober jeweils am zweiten Samstag im Monat um 15.00 Uhr öffentliche Besichtigungstermine für Einzelpersonen, Paare, Familien und Kleingruppen an, zu denen man sich nicht eigens anzumelden braucht.

Die letzte öffentliche Bunkerbesichtigung im Jahr 2023 findet nun am Samstag, den 14. Oktober, um 15.00 Uhr statt. Interessierte finden sich bitte etwa 15 Minuten vorher auf dem Gelände des „Historischen Ensembles Stüttings Mühle“ am Infokasten ein. Die Besichtigung kostet 4,00 € pro Person.



Foto (Badulikum): Die zehn Zeitzeuginnen und Zeitzeugen, die während der Besichtigungen zu Wort kommen.